

posé qu'elle n'est plus que Paris, je le veux bien en la prenant en sa longueur, mais elle n'en a pas la beauté à cause que les maisons bourgeoises n'y sont bâties qu'en briques; mais elle est fort renommée par son commerce si fameux, favorisé de l'abord des vaisseaux qui y arrivent sur la Tamise, là où ils sont arrangés sur les deux bords de cette rivière, en voyant le nombre infini des mats on croit voir une forêt d'une lieue d'étendue.

Voici quelques-unes des curiosités que j'ai vues dans cette cité depuis le samedi 29 Octobre 1768 jour que j'y entrais jusqu'au jeudi 10 Novembre qui fut le jour que j'en sortis.

1. Premièrement le roi reside dans la ville qui s'en retournoit du parlement pour rentrer dans son château, étant dans son carrosse qui est très-beau ayant plusieurs ornemens dorés avec deux lions sur le derriere, ce sont là ses armes. Le roi étant alors avec sa suite des lords, de ministres & de cavalerie.

2. Ayant vû l'extérieur du palais du roi, mais je n'y ai rien vu de remarquable à l'exception d'une grosse côte de baleine dressée contre une des murailles, elle avoit plus d'un étage de long & environ un pied & demi de circonference.

3. Ayant vû le palais que le roi fit bâtir pour son auguste épouse quand il la prit en mariage, il a quelque chose de plus éclatant que celui du roi à l'égard de son extérieur.

4. D'ailleurs j'ai vu deux éléphants qui ap-

parti  
mal  
tron  
lui f  
rama  
gueu  
cette  
un d  
maîtr  
hurle  
toit p  
la cor  
lui do  
deux  
entre  
demi  
de ser  
font a  
peuve  
confé  
n'ont  
ute p  
plates  
yeux  
qui est  
sa peau  
tion de  
près co  
à une d  
sur le  
encore  
milieu